

Las emisiones de *Radio Noticias del Continente* no han sido suspendidas

(SE, PL y ANN)

Ante confusas versiones que señalan como suspendida la salida al aire de **Radio Noticias del Continente (RNC)** desde San José, Costa Rica, la corresponsalía en México desmintió tales versiones.

Asimismo informó que la situación creada por la propuesta del presidente de Costa Rica, Rodrigo Carazo solicitando un decreto de suspensión temporal para RNC a fin de investigar a la emisora, tiene como permanente respuesta telegramas, cartas y manifiestos emanados de una amplia y concreta solidaridad internacional con nuestra emisora que exigen la continuidad regular y definitiva de sus emisiones.

Señaló que "algunas agencias noticiosas y personeros de la reacción internacional intentan confundir a la opinión pública dando a entender que RNC ya ha sido clausurada, aclarando que en ningún momento las emisiones de RNC han sido suspendidas ateniéndose la transmisión regular durante 20 horas diarias hacia Latinoamérica y el mundo, en la banda de 31 metros y frecuen-

cia de 9 mil 615 khz.

En términos similares se expresó la Unión de Periodistas de Cuba. La institución indica que después de atentados dinamiteros y agresiones de la policía, el presidente Rodrigo Carazo pidió la suspensión de la frecuencia de la emisora, en evidente aceptación de las presiones de Estados Unidos.

A su vez, el dirigente del Partido Socialista Costarricense, Alberto Salom afirmó que "en mi país la oligarquía y sus voceros no están dispuestos a respetar el orden constitucional", al comentar las presiones sobre el presidente para suspender la frecuencia de RNC.

Por su parte, el director del diario *Crítica*, de Panamá, Rubén Darío Muigas, en un mensaje al presidente costarricense advierte que se "mantendrá una actitud vigilante por una plena democracia en uno de los pocos reductos de la libre expresión en Latinoamérica."

Confirmando las declaraciones de solidaridad, el Sindicato de Periodistas de República Dominicana manifestó su protesta por las amenazas del gobierno de Costa Rica de cerrar la emisora.

EL DIA

Detuvieron a Pérez Esquivel en Brasil



ADOLFO PEREZ ESQUIVEL

(AFP y AP)

SAO PAULO, 20 de febrero.— El Premio Nobel de la paz 1980, el argentino Adolfo Pérez Esquivel, fue detenido en la noche del jueves en Sao Paulo por la policía brasileña.

Pérez Esquivel fue detenido a las 20:30 locales (23:00 GMT) en el centro de Sao Paulo, cuando se disponía a dar una conferencia sobre los derechos del hombre.

Sin embargo, un vocero de la policía negó que Pérez Esquivel hubiese sido arrestado. Dijo que "fue llamado para hablar con el superintendente".

El vocero rehusó discutir la razón de la conversación.

Según testigos, Pérez Esquivel, fue abordado por dos hombres bien vestidos que dijeron ser oficiales de la Policía Federal poco antes de entrar al colegio católico Sion para su discurso. Los dos lo condujeron a las oficinas de la policía.

Además del discurso, Pérez Esquivel tenía fijada una reunión con líderes obreros brasileños, incluyendo Luis Ignacio da Silva (Lula), que encara actualmente cargos resultantes de una huelga de trabajadores metalúrgicos en Sao Paulo, el año pasado.